



Juan José Gramaje

Socio
Valencia
juan.gramaje@garrigues.com

Plaza del Ayuntamiento, 29
46002 Valencia (España)
Tel: +34 96 353 66 11
Fax: +34 96 394 47 34

Tributario

Empresa Familiar
Fusiones y Adquisiciones

Juan J. Gramaje Sellés es socio del departamento de Derecho Tributario de Garrigues, firma donde ha desarrollado su carrera profesional. Está especializado en el asesoramiento fiscal a empresas familiares y a grupos empresariales, tanto en el asesoramiento tributario recurrente como en operaciones de reorganización empresarial.

Cuenta con una amplia experiencia tanto en el asesoramiento en operaciones de adquisición de empresas por grupos empresariales, así como en el asesoramiento en operaciones de desinversión empresarial. Asimismo tiene una amplia experiencia en la dirección y gestión de procesos de comprobación e inspección fiscal a sociedades y grupos empresariales.

Licenciando en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Valencia.

Experiencia

Juan J. Gramaje ha desarrollado toda su carrera profesional en Garrigues, después de un periodo de casi dos años en el departamento de auditoría de Arthur Andersen donde inició su actividad profesional.

Tiene una amplia experiencia en el asesoramiento a empresas familiares de la Comunidad Valenciana así como a grupos empresariales multinacionales con sociedades operativas productivas ubicadas en la Comunidad Valenciana, habiendo participado en diversas operaciones de reorganización empresarial: fusiones, escisiones, canjes y aportaciones de activos.

A lo largo de su carrera, ha participado y dirigido diversos procesos de comprobación e inspección fiscal

Asimismo ha participado y asesorado en operaciones de inversión y desinversión empresarial, tanto en el análisis y revisión fiscal de las sociedades adquiridas como en la estructuración de la adquisición y en el estudio de las consecuencias tributarias de las desinversiones.

Tiene una amplia experiencia en el asesoramiento tributario a entidades financieras.

Formación académica

- Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Valencia.
- Master en Asesoría Fiscal por la Escuela de la Empresa.

Actividad docente

Ha participado como ponente en diversos seminarios y conferencias sobre actualización fiscal para la empresa.

Ponente en sesiones sobre fiscalidad de productos financieros dirigido a gestores de patrimonio y directivos de entidades financieras.

Ha participado como profesor en el Master Bursátil y Financiero de la Fundación de Estudios Bursátiles y Financieros.

Ha participado como profesor en el Master de Asesoría Fiscal y en el master de Auditoría de ADEIT (Universidad de Valencia)

Pertenencia a instituciones

- Miembro del Colegio de Economistas de Valencia.
- Miembro de la Asociación Española de Asesores Fiscales (AEDAF).

Reconocimientos

- Reconocimiento en el Directorio "Best Lawyers" in Tax Law Valencia.
- Reconocimiento "Lawyer of the year" in Tax law in Valencia in the 13th Edition (2021).

Publicaciones

Ha colaborado en distintos medios de comunicación en la publicación de artículos técnicos sobre cuestiones tributarias.